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« 241 » est un court-métrage réalisé par des élèves d’une classe de Terminale du
lycée Bellevue (Le Mans). Cette production s’inscrit dans le cadre du Baccalauréat
2023 en spécialité cinéma-audiovisuel. Les trois jeunes créateurs et créatrices se
confient à Vitav sur cette aventure enrichissante.

Pouvez-vous vous présenter ?
Emile Chevalier : Je suis réalisateur du projet « 241 ». Pour
le scénario, nous avons modifié ensemble mon idée de base.
Ninon Humblot : J’ai été directrice de production pour ce
projet.
Helyette Marzorati : J’occupais le poste d’assistante-
réalisatrice.

Emile : Nous avons collaboré avec d’autres élèves : Elian Bellanger-Desarthe à la caméra,
Fredon Lesiourd-Jarry et Tony Maucourt au son et Sarah Leblanc au script.

De quoi parle votre court-métrage ?
Helyette : On suit un jeune homme qui vit dans une société totalitaire dans laquelle on lui
impose un métier. C’est le seul dans ses amis à ne pas l’accepter et à remettre en question
l’ordre du partie Blanka.
Emile : Nous avons essayé de créer une identité. Un jeune ouvrier, Martin, va essayer de
s’opposer par l’art.

« On a fait passer un casting pour les acteurs. Pour jouer le personnage
principal, nous avons pensé à Oscar Bouttier »

Pouvez-vous nous parler du tournage ?
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Ninon : Avant le tournage, nous nous sommes organisés. Nous avons fait beaucoup
d’activités manuelles, récupéré des accessoires, collé des logos.
Helyette : L’enjeu, c’était de créer un monde dans lequel on allait pouvoir s’investir.

Emile : Sur la journée de tournage, nous étions tendus, car c’était le début d’une grande
aventure. Nous avons eu une journée pour tourner environ huit séquences. Nous avons tenu
le timing et nous avons tourné tous les plans.

« Le montage a été la partie la moins cool et la plus cool car le projet se
concrétisait »

Que retirez-vous de cette expérience ?
Emile : Un énorme boost de confiance, je ne pensais pas
avoir autant de soutien. La fierté de montrer un truc qui te
plaît et qui plaît aux autres.
Ninon : Une immense fierté, je ne pensais pas que ça allait
prendre une grande ampleur. C’est trop bien de voir que les
retours sont positifs.
Helyette : C’est une grande fierté. L’expérience a été
enrichissante et épanouissante.
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